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Procès-verbal 
 

Comité de Direction 
 

  

Réunion du :  
A :  

Jeudi 21 novembre 2019 à 18h45 

Montbéliard - Arena 

Présidence :  Monsieur, 

Daniel ROLET. 

Présents : Mesdames, 

Nelly JULLIARD, Liliane ESPITALIER, 

Messieurs, 

Jean-Jacques AUBRY, Didier BONTEMPS, Michel BROGLIN, Thierry 

CORROYER, Jean-Pierre CRETENET, Christian DUBAIL, Gérard FERRAND,  

Christophe GIRARDET, René JOURNOT, Kamel KHELLADI, Daniel MAILLARD, 

Guy MONNIER, Jean-Marie ROBELIN, Jean-Louis SAULCY, André 

SCHNOEBELEN, Philippe SURDOL. 

Excusés : Madame, 

Michelle GUERRA-BORGES, (représentée par Thierry CORROYER pour tous 

votes), 

Messieurs, 

Raphaël GERALDES (représenté par Guy MONNIER pour tous votes) 

Yves MUTTI (représenté par Jean-Jacques AUBRY pour tous votes), 

Hubert PASCAL (représenté par Daniel ROLET pour tous votes), 

André PERROT (représenté par Philippe SURDOL pour tous votes) 

 

Jean-Daniel HEITZMANN, Jean-Luc JOUFFROY, Pascal MARCHETTI, Jérôme 

POBELLE 

Assiste : Madame 

Grisélidis TALON, (Conseiller technique départemental PPF). 

 

 

 

Au nom de la commission de communication dont elle est présidente, Liliane ESPITALIER distribue un bloc- 

notes format A5 aux couleurs du DTB à chaque membre du comité. 

 

Daniel ROLET salue les membres et les remercie pour leur présence. 

Puis il donne les dernières informations sur l’état de santé de Jérôme POBELLE. Il transmet le message 

adressé par Jérôme aux membres du Comité « Bonne réunion et mes amitiés à tous ». 

 

Le président précise que l’absence du directeur administratif pose, bien évidemment, problème dans le bon 

fonctionnement du district. Une répartition des tâches a déjà eu lieu : 

- le personnel administratif se charge de certains PV 

- Nelly JULLIARD et Daniel ROLET se partagent la comptabilité 

 

Informations de Daniel ROLET : 

 

a) Il remercie Didier BONTEMPS et Gérard FERRAND qui se sont rendus sur le site de Montchanin afin 

de ramener l’ensemble des dotations des labels et de les avoir dispatchées sur les sites de Besançon 

et Arbouans. 

. 

b) Les 2 véhicules achetés par le district sont livrés. JJ AUBRY a envoyé un mail ce jour pour informer 

l’ensemble des utilisateurs potentiels sur l’outil utilisé pour le partage de fichiers et sur les règles de 

saisies.  
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c) Le président félicite les équipes de ASM Belfort et du Racing Besançon pour leur prestation en Coupe 

de France qui leur a permis de se qualifier pour le 8
ème

 tour. Tous nos vœux pour le prochain tour. 

 

d) Félicitations également à l’AS Belfort Sud pour sa belle résistance face à l’ASNL. Notre équipe de R1 

n’a en effet perdu qu’au bout du bout (à la 97
ème

). 

 

1./ APPROBATION DES PV DU COMITE 

 

PV du comité de direction du 12/09 et 01/10 

  

Une seule remarque est émise concernant le PV du 12/09, paragraphe 7./8 Réunion du personnel 

Il est écrit : « L’arrêt de travail de Sylvie BOURRASSEAU est prolongé jusqu’au 30 septembre 2020 ». 

La correction suivante est apportée : 

« L’arrêt de travail de Sylvie BOURRASSEAU est prolongé jusqu’au 30 septembre 2019 ». 

 

Vote pour  : 24 

Vote contre  : 0 

Abstention  : 0 

 

Le comité de direction valide les PV du Comité du 12 septembre et 01 octobre 2019 à l’unanimité. 

 

Daniel ROLET rappelle que la prochaine réunion du Bureau est fixée au lundi 09/12 à Arbouans. 

 

 

2./ RETOUR SUR L’ASSEMBLEE GENERALE 

 

Daniel ROLET donne son ressenti vis-à-vis de notre AG du 18 octobre. 

Elle s’est bien déroulée avec 77% des clubs présents.  La durée de 3h00 peut être considérée comme longue 

mais elle est nécessaire et indispensable pour informer nos clubs comme il se doit. Les sujets d’une AG sont 

trop importants et ne peuvent être trop synthétisés. 

 

Le président remercie chaleureusement  

La mairie de Vercel et le club du FC Valdahon-Vercel pour leur accueil et le prêt des installations, 

Nelly JULLIARD et les dirigeants de Vercel pour la belle organisation, 

 

Il adresse également ses remerciements à Daniel FONTENIAUD, président de la Ligue pour sa présence et 

son intervention. 

 

 Des courriers de remerciements seront envoyés prochainement. 

 

 

3./ PRECISER LES DATES D’APPLICATION DES TEXTES REGLEMENTAIRES VOTES EN AG 

 

Daniel ROLET distribue  2 documents concernant les modifications au Règlement des Compétitions Séniors 

qui ont été votées lors de l’AG du 18/10/2019 à Vercel : 

 Le 1er document reprend les articles dont les modifications ont pris effet immédiatement. 

 Le second détaille les modifications et les nouveautés qui ne prendront effet qu’au 01/07/2020 

pour la saison 2020 – 2021. 

 

Puis il laisse la parole à Philippe SURDOL qui précise que le but n’est pas de revenir sur les textes qui ont 

déjà fait l’objet d’une présentation et d’une validation lors du comité du 01/10, mais plutôt de préciser leurs 

dates d’applications afin d’éviter toute confusion. 

Ces documents permettront aux élus de pouvoir répondre aux éventuels questions ou renseignements que les 

clubs pourraient demander.  

 

 

4./ DOSSIERS CLUBS 

 

2 informations sont données par Daniel ROLET : 
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Le club Olympique Football Bisontin : radiation à compter du 01/08/2019 (cessation définitive d’activité au 

17/07/2019). 

 

Le club Football Féminin vallée de l’Ognon : création au 17/10/2019. L’objectif est de promouvoir le foot 

féminin et de faire jouer des Jeunes. 

 

 

5./ POINT SUR LES COMPETITIONS SENIORS 

 

Coupe Crédit Mutuel : 
Un tour de cadrage est programmé le 01/12. Les 1/8 de finales se joueront le 08/03/2020 
 
Coupe Big Mat : 
Le 3éme tour aura lieu le 01/12, et un tour de cadrage se jouera le 08/03/2020 afin de pouvoir programmer les 
1/8ème de finales le 13/04. 
 
Championnats : 
A ce jour, nous avons 97 matchs en retard, et 10 sont en instance de décision des différentes commissions. 
 
47 d’entre eux sont reprogrammés pour les 1er et 8 décembre, les autres le seront lors de la réunion du 
vendredi 22/11. 
 

Les prochaines journées de reprogrammation des matchs remis  sont : 01/12, 08/12, 23/02, 01/03 et 08/03 

 

Concernant la reprogrammation de matchs remis le 08/12, Philippe SURDOL précise la décision entérinée par 

la commission Futsal, de ne débuter la phase Futsal Séniors qu’à partir du 10/12, conformément au calendrier 

général Séniors approuvé par le comité le 25 juin 2019. 

 

 

6./ POINT SUR LES COMPETITIONS JEUNES 

 

La priorité a été donnée aux championnats par rapport aux coupes.  

Ceci afin que tous les championnats soient à jour pour la constitution des groupes de la phase printemps et 

que l’équité sportive soit respectée. 

 

Championnat U18 : 

9  matchs en retard déjà reprogrammés soit ce week-end du 23-24/11 ou le prochain du 30/11-01/12. 

 

Suite au dernier week-end du 16-17/11, 3 matches sont à reprogrammer le week-end du 30/11-01/12. 

 

Championnat U15 : 

Groupe Promotion : 

Sur les huit groupes, 5 groupes (A, B, C, F et H) sont à jour. Dernière journée ce WE 

Groupe D :   1 match en retard déjà programmé le 30/11. 

Groupes E et G : 1 match en retard dans chacun des groupes suite au report de ce week-end du  

16-17/11. Matches reprogrammés le 30/11 

 

Pour les matchs remis, inversion des rencontres si nécessaire. 

 

U15 D3 :   3 matches en retard reprogrammés le 30/11.  

 

Coupes Jeunes 

Trophée U18 :   1 match en retard du 2ème tour, reprogrammé le 01/12. 

1/8ème de finale auront lieu soit ce week-end du 23-24/11 ou le 11/04. En fonction 

des matchs en retard ou ceux joués en coupe Gambardella 

 

Coupe U18 :  3 matches en retard du 2ème tour, reprogrammés ce week-end du 23-24/11. 

1/8ème de finale auront lieu soit ce week-end du 23-24/11 ou le 11/04. 

 

Trophée U15 :   1/16ème de finale auront lieu le 11/04. 

 

Coupe U15 :  3 matches en retard du 1er tour, reprogrammés ce 23/11. 
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Le 2ème tour aura lieu soit le 23/11 ou le 30/11. 

 

Les groupes de la phase printemps seront présentés au bureau du 09/12. 

Les équipes retenues pour les inter-secteurs seront précisées lors de la réunion de la section compétitions 

jeunes du 12 décembre. 

 

Jean Pierre CRETENET fait remarquer que le Futsal ne doit pas prendre le dessus sur l’organisation des 

compétitions foot libre. Il souhaiterait que le Futsal ne commence qu’après avoir terminé les journées de 

championnat planifiées sur le calendrier général Jeunes. 

 Question prise en compte dans le retour d’expérience Futsal 2019-2020 

 

 

7./ POINT SUR LE FUTSAL (ENGAGEMENTS ET GYMNASES) 

 

En premier lieu, Philippe SURDOL propose de valider la composition définitive de la commission Foot 

Diversifié : 

 

Vote pour  : 24 

Vote contre  : 0 

Abstention  : 0 

 

Le comité valide la composition de cette commission à l’unanimité 

 

Engagements et créneaux  

Nombre d’équipes engagées : 1229, soit - 99 / saison 2018-2019  

Garçons : 1112, - 98 

Filles :       117 

 

Nombre de créneaux :  

 

376 créneaux nous sont mis à disposition pour 439 la saison passée où 381 créneaux avaient été nécessaires 

pour organiser les plateaux des 1325 équipes. 

Avec 99 équipes de moins, le nombre de créneaux utilisés sera moindre cette saison. 

 

La commission a retravaillé l’ensemble des documents indispensables pour les clubs, dont le plus long a été 

la rédaction du Règlement qui a été complété. 

 

Ils sont tous sur le site depuis ce matin et un mail a été adressé aux clubs avec les 2 liens d’accès à ces 

documents. Les membres du comité en ont également été informés ce jour. 

 

Philippe SURDOL revient sur une décision prise lors du comité du 25/06.  

Les membres avaient accepté d’intégrer les équipes Jeunes de Ligue, mais en les séparant des équipes de 

District.  

 

Or depuis cette date, la Ligue a décidé d’organiser une compétition Futsal pour les U15R, sachant que les 

clubs qui ne s’inscrivent pas en Ligue ne pourront pas s’engager en District. D’autre part, ceux qui s’engagent, 

devront fournir une liste de 12 joueurs maximum, afin de permettre aux autres joueurs de pouvoir jouer en 

District.  

 

Comme c’est une première expérimentation Ligue, la commission Futsal a jugé qu’il n’était pas judicieux 

d’intégrer une restriction supplémentaire dans nos compétitions.  

 

 Aucune remarque et aucun refus n’étant avancés, le comité entérine cette proposition de la 

commission Futsal. 

 

 Question prise en compte dans le retour d’expérience Futsal 2019-2020 

 

Daniel MAILLARD note qu’une partie de la baisse d’engagement d’équipes est, de fait, liée à cette 

organisation Ligue. Il demande quelle est la démarche appliquée pour l’affectation des créneaux nécessaires 

à cette organisation. 
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La réponse lui est donnée en précisant que la Ligue demande aux districts de lui affecter des créneaux 

« particuliers » (jours, lieux) parmi les réponses reçues pour l’organisation de leur propre période de Futsal. 

 

Une autre remarque est faite concernant la baisse notoire des équipes Féminines engagées en Futsal ligue et 

District. Dans les catégories U15 à Séniors F, nous constatons une baisse de 23 équipes sur 70 en 2018-

2019, soit – 33% !  

Ce phénomène est-il lié aux calendriers, à l’organisation de la ligue, à d’autres critères ? 

 Question prise en compte dans le retour d’expérience Futsal 2019-2020 

 

Finales  

Nous avons malheureusement « essuyé » de nombreux refus de la part des mairies contactées pour la mise à 

disposition de leurs installations.  

Absence de créneau durant les 3 premiers week-ends de Février, soit du 01 au 16/02, pour différents motifs : 

 Besançon pour le Palais des Sports et le gymnase Les Montboucons 

 Belfort pour le Phare,  

 

Heureusement, nous avons pu obtenir l’Axone de Montbéliard : 

le dimanche 9/02, pour les U15F et U18F 

le dimanche 16/02 pour les U15G et U18G 

 

En fonction des créneaux proposés par les communes, la commission Futsal a choisi : 

Valdoie le samedi 1er Février pour les Séniors F 

St Vit le dimanche 2 Février pour les Séniors G. 

Vercel le 15 ou 16 Février pour les U13G 

 

Du fait de ces difficultés pour obtenir certains gymnases, la commission ne peut pas organiser les finales 

Séniors F et G sur le même site.  

 

 

8./ RETOUR SUR LA REUNION DU 17 OCTOBRE AVEC LA VILLE DE MONTBELIARD 

 

Après avoir remercié Grisélidis TALON d’avoir préparé cet échange, JJ AUBRY précise les raisons de cet 

entretien et en retrace les axes principaux.  

 

Présents, ville de Montbéliard : 

Mr Alexandre GAUTHIER (élu, adjoint aux sports) 

Mr Alexandre CHEVAILLER (Directeur des Sports et des animations), Mr Didier SAUVAGEOT, Service des 

sports (responsable des installations), 

 

Présents, District Football Doubs Territoire de Belfort : 

Daniel ROLET (président), Grisélidis TALON (Technicienne), Jean-Jacques AUBRY (secrétaire général) 

 

7 sujets ont été abordés durant ce rendez-vous : 

 

a) Historique retracé par les représentants de la ville de Montbéliard 

b) Objectifs affichés par les représentants de Montbéliard 

c) Rappels de la situation des clubs 

d) Situation des clubs de l’US Montbéliard et du Sporting Montbéliard 

e) Echanges sur la Section Sportive Scolaire Féminine Football Collège Lou Blazer 

f) Explication des Labels de la Fédération Française de Football 

g) Quelques chiffres et informations (nbre de clubs, nbre de licenciés en périphérie, clubs labellisés, ….) 

 

Nota : Le taux de pénétration de la ville de Montbéliard sans le FCSM est de 1.41 % (358 licenciés pour 25 

500 habitants), alors qu’il est de 4,04 % au niveau du DTB (27 440 licenciés, pour 200 clubs et 680 000 

habitants) 

 

 7 actions ont été retenues lors de cette entrevue. 

 

- 3 concernent la Section Sportive Scolaire Féminine Lou Blazer  

 

- 2 concernent la mise à disposition des gymnases pour l’organisation des plateaux Futsal 
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- 2 concernent Les Labels : 

 Le district communiquera à la ville l’outil diagnostic, lorsqu’il sera accessible. 

 Le district propose d’accompagner le ou les clubs dans cette démarche d’auto diagnostic et de définir 

avec les dirigeants et les responsables de la ville un plan d’actions cohérent et partagé afin de 

compléter le projet en cours de réalisation. 

Nota : Il est demandé par le district que cette démarche soit confirmée par les responsables de la ville. 

 

JJ AUBRY poursuit en affirmant que les 6 personnes présentes ont retenu la nécessité et l’intérêt d’un second 

point dans la période « fin février – début mars » 

 

Concernant la section sportive scolaire Lou Blazer, Grisélidis TALON assure que les actions vont se 

poursuivre afin de les mener à bien lors de la 2
ème

 partie de saison.  

 

 

9./ RETOUR SUR SOIREE DES BENEVOLES DU 25 OCTOBRE 

 

Cette soirée a attiré un peu moins de personnes que la saison dernière. 

Cette belle cérémonie a été organisée avec la Ligue et s’est tenue au salon Jean Pierre PEUGEOT du stade 

BONAL avant la rencontre FCSM – AC Ajaccio. 

Les 14 bénévoles du mois désignés par le district ont été  honorés à cette occasion,  

 

Un hommage particulier a été adressé à Michel ROUILLAUD qui a reçu la Médaille d’Or à titre posthume en 

présence de son épouse et de son fils. 

Ce moment a été particulièrement chargé d’émotions et de longs applaudissements ont salué cette 

reconnaissance. 

 

Les membres du bureau avaient été invités à cette soirée. 

 

Il est très intéressant de pouvoir remettre ces différentes récompenses et distinctions au travers d’une 

organisation commune et dans un lieu aussi prestigieux tant au niveau de l’importance de l’événement, du 

nombre de présents, que de la valeur de la « cause ». 

 

 

10./ INFORMATIONS DU PRESIDENT 

 

A- La quinzaine du Foot 

 

Lundi 18 novembre, au collège Saint Joseph de Maiche, la section sportive football  gérée par Christian 

WALGUENWITZ a été récompensée pour sa participation et pour sa première place obtenue à l’opération 

fédérale « la quinzaine du Foot » pour l’Académie de Besançon. 

 

Cette section, labellisée FFF, existe depuis 1990 (une de nos plus anciennes Sections Sportives Scolaires). 

 

Cette opération permet aux collèges et Lycées de mettre en place un projet sportif et un projet culturel. 

 

La vidéo que le collège St Joseph a faite sur le thème demandé «  à la rencontre de ma coupe du Monde » a 

été appréciée par le Jury. 

 

Etaient présents pour cette remise de récompenses : la chef d’établissement, les responsables de la section, 

les adultes du collège ayant participé à cette opération, les élèves de la section sportive, les parents d’élèves, 

et des représentants du district : Messieurs ROLET, SAULCY, DUBAIL ainsi que Madame Grisélidis TALON 

(CTD PPF). 

 

B- Réunion avec Clément TURPIN le 12/11 

 

Présents : Daniel ROLET, Jean Marie ROBELIN, Philippe SURDOL, JJ AUBRY 

 

Daniel ROLET remercie Clément TURPIN pour sa disponibilité, son implication et son écoute. Ce rendez- 

vous annuel sous forme de « rituel » est important afin d’échanger sur différents sujets relatifs à l’arbitrage, de 

faire un point d’avancement, de dresser une liste d’actions partagées. 
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Clément TURPIN nous a dit qu’en 1er, il était là pour nous écouter puis ensuite pour essayer d’être un 

facilitateur. 

 

Plusieurs thèmes ont été abordés : 

Evolution des effectifs : Daniel ROLET communique les derniers chiffres en comparaison de ceux de la saison 

passée.  Stabilité entre le 08/11/2018 et le 08/11/2019 avec 290 licenciés dont 80 évoluent en Ligue ou en 

Fédération. Les chiffres de fin de saison 2017/2018 et 2018/2019 sont également stables à 320 arbitres. 

Nous sommes le seul district à connaître cette stabilité. 

 

Difficulté de désignations : Un long échange est fait sur ce sujet préoccupant. Le 1er levier est le statut de 

l’arbitrage et les obligations. 

Le « curseur » actuel qui dépend du niveau de l’équipe 1ère  n’est sans doute plus adapté aux besoins réels 

et mérite une réflexion.   

 

Formation des auxiliaires : Jean Marie ROBELIN fait un point de situation. 

2 séances sont prévues cette saison, le référent est Quentin GUILLAUME. Les clubs ont reçu une information 

détaillée. 

Clément TURPIN suggère de systématiser le recyclage annuel 

 

Formations initiales Arbitres :  

Une cinquantaine de candidats ont été formés et reçus la saison passée. Ce sont en majorité des Jeunes. 

Cette saison, 3 stages sont planifiés d’une durée de 3 jours répartis en 2 fois 1,5 jour (avec « internat ») 

 

Bilan des 4 actions retenues le 29/11/2018 et soldées à ce jour : 

 

 Carton blanc : article 10 voté en AG du 18/10 pour une application dès la saison 2020-2021 en 

remplacement de la « règle des 10 m » 

 Président de le commission CDPA (promotion arbitrage) : André PERROT en a repris la présidence 

au 12/09 

 Changement des horaires de pratique des U15G et U18G afin de permettre aux arbitres-joueurs de 

pouvoir faire les 2. 

 Formation arbitres auxiliaires : relancée début 2019 

 

Quelques informations complémentaires ont été échangées lors de cette entrevue. 

 

Daniel ROLET propose de compléter la dotation attribuée à chaque candidat reçu, en cohérence avec le 

contenu défini avec Clément TURPIN.  

 

 Ce kit permettrait une harmonisation avec les autres districts. 

1 livret des lois du jeu (petit fascicule) 
1 sifflet FOX (arbitre) 
3 cartons (blanc,  jaune, rouge) 
1 écusson 

   

Le comité valide cette proposition à l’unanimité pour une application dès le prochain stage.  

 

Nota : l’achat et l’attribution d’un carton blanc à chaque arbitre en exercice sera débattu lors de la prochaine 

réunion de la commission des Finances. 

 

Jean Marie ROBELIN et la CDA auraient aimé être informés par la LBFC en amont, ce qui aurait facilité 

l’harmonisation et sa mise en place au sein du District. 

 

Il termine en précisant la demande faite auprès de Clément TURPIN pour avoir un mémento spécifiant les 

points de règlements qui diffèrent en fonction des compétitions (ex : remplacements en coupe, …), avec une  

partie réservée pour les spécificités du district que la CDA devra compléter. 
 

C- Réunion à la FFF pour préparer l’AG 

 

Daniel ROLET transmet quelques informations : 
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Ententes et groupements : un nouveau texte est prévu pour juin  

 

Futsal Féminin : création d’un niveau national à compter de la saison 2020-2021.  

 

FMI : une nouvelle version FMI va être déployée mais elle sera incompatible avec la première génération 

de tablettes distribuées par la FFF. 

40% du « parc » est concerné par cette obsolescence ! 

Il est prévu que la FFF renouvelle ces tablettes avec un financement partagé comme initialement. 

Foot 2000 : une refonte de cet outil est en cours. La ligue de Bretagne a été désignée pour le tester. Son 

application est prévue pour la saison 2020-2021 

 

Centres de ressources : l’outil va devoir migrer vers Windows 10. Ceci a des répercussions financières du fait 

d’un abonnement spécifique. La LFA a dit attribuer une subvention pour cette « obligation » informatique. 

 

D- Mutualisation  

 

Noël Le Graët a affirmé que la mutualisation ne modifierait pas la structuration de la FFF avec des Ligues et 

des districts, sous sa présidence. 

 

Pt avancement de la réflexion sur la mutualisation : 

La 1
ère

 mutualisation sera celle qui affectera la gestion des paies. Aucun impact pour notre district qui 

mandate la société « La COMPTABILITE » pour la faire comme la Ligue.  

La seconde mission mutualisée sera le juridique 

 

E- AG de l’AE2F (Association des Employeurs du Football Français) :  
 

Daniel ROLET informe le comité qu’un CSE (Comité Social et Economique) doit être mis en place au sein de 

notre district. 

La législation prévoyait qu’un CSE devait être mis en place dans toutes les entreprises d'au moins 11 salariés 

d'ici le 1
er

 janvier 2020 

La limite a été revue et modifiée. Le CSE devient obligatoire pour toutes les entreprises d'au moins 7 

salariés ETP (équivalent temps plein)  

 

F- Equipement Nike 
 

Les 88 parkas ont été reçus samedi dernier, 16 novembre. 

Daniel ROLET demande le retour des tableaux demandés à la commission technique et à la CDA relatifs aux 

présences de leurs membres aux différentes manifestations organisées par ou pour le district. 

Ces données sont indispensables pour décider objectivement des dotations. 

 

 Au retour, une réunion sera planifiée.  

Seront invités : Daniel ROLET, André SCNOEBELEN, Jean Marie ROBELIN, Thierry CORROYER, Gérard 

FERRAND, Nelly JULLIARD, JJ AUBRY. 

 

Objectifs : 

Validation des 2 listes  

Compléter par des membres des autres commissions 

Etablir des priorités 

Dresser liste des 88 

Créer un document pour faire signer chaque membre doté 

 

Le comité valide cette démarche à l’unanimité. 

 

G- Point sur licenciés au 07/11 : 
 

Le nombre de licenciés est de : 24891, soit - 706 (- 2,8%) / 07/11/2018 

dont  Séniors G :   - 406, soit - 6% 

Foot animation G :   - 364, soit -5,7% 

Animation F :    + 114, soit +21,7% 

 

Au niveau de la Ligue, la baisse est de - 5,08% (c’est la moins grande baisse au niveau national) 

            la baisse au 21/11 est de -3,47% 
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H- Action club lieu de vie : 
 

André SCHNOEBELEN précise en quoi consiste cette action animée par Patricia BEAURENAUD vice-

présidente de la Ligue. 

Il existe 2 distinctions, une pour les clubs ruraux la seconde pour les clubs urbains à partir de 2000 habitants. 

Selon les critères définis dont l’obligation de posséder un club-house,  15 clubs de la ligue BFC ont été 

récompensés. Parmi eux, 3 clubs urbains du DTB ont été primés, il s’agit des clubs de AS. Bavilliers, ASM 

Belfort, US. St Vit, 

 

 

11./ QUESTIONS DIVERSES 
 

Aucune question n’est émise. 

 

************************** 

 

La séance est levée à 21h00. 

 

 Le Président,       Le Secrétaire Général 

 

 

 

 Daniel ROLET       Jean-Jacques AUBRY 


